El Ayuntamiento desoye a la Policía Local y duplica el alquiler del párking de San Antonio

El PP denuncia que el Ayuntamiento de Monforte ha decidido pagar 350 euros más al mes por el alquiler del solar utilizado como aparcamiento en el Campo de San Antonio. La nueva cuota mensual que co-bran los dueños es de 600 euros, a pesar de que un reciente informe de la Policía Local recomendaba pagar únicamente 250, menos de la mitad.

La portavoz del PP, Julia Rodríguez, preguntó en el último pleno por esta subida. Esta formación política asegura

que el alcalde, José Tomé, con-testó que la decisión de modi-ficar el precio se adoptó en base a un informe de un consultor externo.

El PP anuncia ahora que pe-dirá una copia de este informe externo «para poder valorar o incremento». En todo caso, anticipan que no entienden «porque se fixo esta petición a unha consultora externa cando existe un traballo feito pola Policía Local que establece o prezo que debe rexer para todos aqueles solares que o Concello destina

La plataforma asegura que en verano hubo altas apresuradas en el hospital por falta de camas

La plataforma monfortina en defensa de la sanidad pública denunció ayer que la falta de camas durante el cierre parcial del hospital este verano provocó algún caso de alta de enfermos demasiado apresurada. Los portavoces de este colectivo aluden al caso de un paciente mayor con demencia que ingresó con síntomas de agitación nerviosa el 2 de agosto y recibió el alta el día 9. El médico que lo atendía, aseguran en este co-

lectivo, optó por el tratamiento más drástico y agresivo pa-ra cortarle más rápido la crisis y así poder darle el alta rápido para deiar su cama libre.

Fuentes del Sergas niegan que se hubiese producido nin-gún caso así y subrayan que nadie presentó queja alguna por este hecho. En la consellería aseguran que cada uno de los días entre el 2 y el 9 de agosto había en el hospital de Monforte más de cuarenta ca-

La Xunta empieza a reparar las pistas dañadas por el granizo

Invertirá 80.000 euros en los accesos a las viñas afectadas

CARLOS CORTÉS

Ya está en marcha la última fase de la reparación de los destrozos provocados por una tor-menta de granizo en viñedos de Sober y Monforte el pasado mes de agosto. Los ayuntamientos de Sober y Monforte ya habían llevado a cabo las primeras obras de urgencia en los días que siguieron a aquella tormenta, pero la Xunta se había comprometido a invertir otros 80.000 euros para terminar el trabajo.

Fue el Ayuntamiento de Sober el que anunció ayer el inicio de estas últimas obras. De acuerdo con su información, la empresa Tragsa empezó los trabajos esta semana y aproximadamente el 90% de las obras se llevarán a cabo dentro del término municipal de Sober y el 10% restante en el de Monforte.

Pocas molestias

La Consellería de Medio Rural decidió correr con los gastos de estas obras y envió a técnicos de este départamento a revisar la zona afectada unos días después de la tormenta, que el 15 de agosto descargó gran cantidad de agua y una fuerte granizada sobre los viñedos de Doade (Sober) y Marcelle (Monforte).



Según la información facilitada por el Ayuntamiento de Sober, las obras que acaban de empezar tendrán lugar en las zonas de Seoane, San Amaro, Meixemán, Carballo Cobo, A Ponte, Pombeiras, A Capitana v Capeliños, entre otras. Los portavoces municipales de Sober apuntan que en esta época del año las obras provocan pocas molestias, porque «coa chegada do outono o traballo que hai que facer nas viñas da ribeira son escasos»

LOS DESTROZOS

Superficie y afectados La tormenta del 15 de agos to echó a perder la cosecha en aproximadamente sesenta hectáreas de viñedo, de las que 54 están registradas en la D.O. Ribeira Sacra. Son en total 115 los propietarios de viñedos afectados, buena parte de los cuales perdieron por completo su cosecha de este año

